

COLOMBIA >

Senador Wilson Arias habla de la caída de utilidades en **Ecopetrol**: “No, no es que Petro la esté marchitando”

El senador del Pacto Histórico explicó, en su cuenta de X, las razones de la caída de las utilidades de **Ecopetrol** y aseguró que dicho suceso no tendría que ver con el presidente de la República

Por **Nelson Álvarez**

13 May, 2024 01:07 p.m. CO

Compartir



Wilson Arias defiende al presidente Petro de las críticas por las caídas en las utilidades de **Ecopetrol** - crédito Camila Díaz/Colprensa

Ecopetrol dio a conocer su reporte financiero correspondiente al primer trimestre de 2024, evidenciando una disminución en sus beneficios. La empresa reportó que sus utilidades decrecieron en un 29,3% en comparación con el año anterior, situándose en 4 billones, frente a los 5,66 billones alcanzados en 2023.

Lo Último | Colombia

Petro descalificó a concejal de Medellín que quería renovar camionetas: “Actitud abiertamente sediciosa”



Los Santos, Santander, registró un sismo de magnitud 3.1 este 14 de mayo

Galeón San José: pueblo indígena de Bolivia visitará el país a fin de mes para verificar labores de recuperación

Fuerte temblor en el centro del país; se sintió en Bogotá

Clima en Cali: temperatura y probabilidad de lluvia para este 14 de mayo

Te Recomendamos

1 Disidencias de las Farc envían contundente mensaje a Gustavo Petro: “Su intransigencia no lo va a llevar a ningún lado”



2 Temblores en Colombia el 12 de mayo: varios sismos sacudieron al territorio



Te puede interesar:

María Fernanda Cabal le puso la lupa al escándalo de Gustavo Petro y las cuentas ante el CNE: "Increíble"



Las utilidades han registrado caídas durante dos trimestres seguidos. En el último trimestre de 2023, las utilidades fueron de \$4,2 billones. **Además, en los primeros tres meses de 2024, se reportaron ingresos por \$31,3 billones y el Ebitda de \$14,2 billones.**

Frente a esto, el presidente de la República, Gustavo Petro Urrego, ha recibido múltiples críticas por parte de la oposición. No obstante, recientemente el senador de la coalición de Gobierno, el Pacto Histórico, Wilson Arias, salió en defensa del jefe de Estado diciendo: "Ayudemos a la derecha odiosa y mitómana a entender la caída en las utilidades de **Ecopetrol**". De igual manera, comentó que la razón de esto tampoco era que "Petro la esté marchitando".

Te puede interesar:

"Lo único que han hecho es robar, destruir, odiar y tuitear": exsenador uribista arremetió contra Gustavo Petro



Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).

Wilson Arias señaló como primera razón para la caída de utilidades de **Ecopetrol la fluctuación en el precio del barril de petróleo, que en 2023 se ubicó en 83 dólares y experimentó una leve disminución a 82 dólares en 2024, una variable que está fuera del control del gobierno de Petro.** Como segundo factor, mencionó la variación en la tasa de cambio promedio, la cual fue de 4.760 pesos durante el primer trimestre de 2023, comparada con los 3.915 pesos en el mismo periodo de este año, destacando que el valor del dólar no es determinado por políticas gubernamentales internas.

Te puede interesar:

Revelan crudos detalles sobre lo que hay detrás de **Ecopetrol y su pobre desempeño en el inicio de 2024**



Señalaron al gobierno nacional



3 Gustavo Petro rompió su silencio y habló sobre polémico evento en el Movistar Arena, que es investigado por el CNE



4 Exreina de Santander es señalada de aprovecharse de un adulto mayor para quedarse con millonaria fortuna



5 Indígenas del norte del Cauca se despacharon contra disidencias de las Farc y pusieron en duda compromiso de paz



Como tercer motivo, argumentó que: "Durante el primer trimestre de 2023 se produjeron en Colombia 719 mil barriles diarios, en este trimestre estamos en 741 mil. Petro no ha frenado producción". Y como cuarto dijo lo siguiente: "Hubo una ligera disminución en la demanda internacional de petróleo y se exportó menos petróleo. Petro no controla la demanda internacional".

...

 **Wilson Arias** ✓
@wilsonariasc

...

...udemos a la derecha odiosa y mitómana a entender la caída en las utilidades de Ecopetrol.

...o, no es que @petrogustavo la esté marchitando

El precio del barril en 2023 estaba en 83 dólares, en 2024 está en 82. Petro no controla el precio del barril

La tasa de cambio promedio en el primer trimestre del 2023 fue de 1.760 pesos, frente a \$3.915 pesos en este trimestre. Petro no impone precio del dólar

Durante el primer trimestre de 2023 se produjeron en Colombia 719 mil barriles diarios, en este trimestre estamos en 741 mil. Petro no ha frenado producción

Hubo una ligera disminución en la demanda internacional de petróleo y se exportó menos petróleo. Petro no controla la demanda internacional

Ecopetrol presta servicios en otros países que se pagan en dólares y su valor se redujo por la tasa de cambio. De nuevo, Petro no impone el precio del dólar

...on datos y argumentos, derrumbada la falsa catástrofe económica que ofensa la derecha.

[inslate post](#)

Wilson Arias dio las razones de la caída de utilidades de **Ecopetrol** - crédito
@wilsonariasc

Y el legislador cercano al Gobierno nacional cerró su publicación diciendo que: "5. **Ecopetrol** presta servicios en otros países que se pagan en dólares y su valor se redujo por la tasa de cambio

se pagan en dólares y el valor se reduce por la tasa de cambio.

De nuevo, Petro no impone el precio del dólar Con datos y argumentos, derrumbada la falsa catástrofe económica que profesa la derecha”.

Con respecto a las críticas de la oposición con la baja de las utilidades, en el informe previamente citado, **Ecopetrol** atribuye el impacto en los resultados del primer trimestre a la reforma tributaria implementada por el Gobierno de Gustavo Petro. Esto se debe a que la tasa efectiva de tributación para dicho periodo fue del 36,5%, comparada con el 44,5% registrado en el primer trimestre de 2023.



Con respecto a las críticas de la oposición con la baja de las utilidades, en el informe previamente citado, **Ecopetrol** atribuye el impacto en los resultados del primer trimestre a la reforma tributaria implementada por el Gobierno de Gustavo Petro - crédito Luisa González/ REUTERS

“La disminución se debe principalmente a que en el primer trimestre de 2024 se tomó como deducible los pagos por conceptos de regalías dado el fallo de la Corte Constitucional en noviembre de 2023, que declaró inconstitucional el párrafo 1 del Artículo 19 de la Ley 2277 de 2022 o Ley de Reforma Tributaria y a la menor sobretasa al impuesto de renta, pasando del 15% en el primer trimestre del 2023 al 10% del primer trimestre del 2024 por el precio promedio de brent proyectado para 2024 al corte del 31 de marzo” dijo la propia

proyectado para 2024. El corte del 31 de marzo, dijo la propia estatal.

La empresa pública, también mencionó que el 25 de abril de 2024, la Corte Constitucional detuvo la aplicación de una decisión tomada en noviembre de 2023. Esta decisión anterior había determinado como inconstitucional el artículo 19 de la Ley de Reforma Tributaria, que impide considerar las regalías como deducibles. La suspensión de este fallo permite que se lleve a cabo el análisis de los efectos fiscales que el Gobierno nacional ha presentado.



Ecopetrol dio a conocer su reporte financiero correspondiente al primer trimestre de 2024, evidenciando una disminución en sus beneficios - crédito Luisa González/ REUTERS

Seguir leyendo

Reforma laboral del Gobierno Petro trae pésimas noticias que no se esperaban los empleados de estas empresas 

Video desata indignación por presunto maltrato a trabajador, por lo que Petro se manifestó: "No son esclavos" 

Jorge Enrique Robledo responsabilizó a Gustavo Petro en caso de corrupción: "Fraude para engañar niños" 

+ Temas Relacionados



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



Más Noticias

Efemérides del 14 de mayo, los sucesos que marcaron la historia un día como hoy

Sucesos que transformaron el rumbo de la humanidad y que se recuerdan este martes



EN VIVO: así está la movilidad en Bogotá este 14 de mayo en el que habrá paro de taxistas

Además, tenga en cuenta que se realizará un importante cierre en la avenida Caracas entre las calles 69 y 77 por el inicio de obras complementarias para la Primera Línea del Metro en la capital colombiana



Petro descalificó a concejal de Medellín que quería renovar camionetas: "Actitud abiertamente sediciosa"

El presidente cuestionó al cabildante Andrés Felipe Rodríguez por expresiones que tuvo en contra de su Gobierno



Temblor en Colombia hoy, martes 14 de mayo de 2024: últimos sismos reportados por el Servicio Geológico Colombiano

Conozca de primera mano los reportes de la sismicidad en todo el territorio nacional



Fuerte temblor en el centro del país; se sintió en Bogotá

Debido a su ubicación geográfica, Colombia es uno de los países en donde se presentan mayor cantidad de eventos sísmicos



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA →



Atroz feminicidio desató protestas el 13 de mayo en Bogotá: los ciudadanos piden justicia

Por amenazas de “limpieza social” en Antioquia anuncian incremento del pie de fuerza

Intolerancia en Medellín: sus vecinos lo mataron violentamente por pedirles que le bajaran el volumen a la música

Encontraron un cadáver flotando en el Río Bogotá

Historias inconclusas: un libro dedicado a líderes sociales asesinados que no han encontrado justicia en el país

ENTRETENIMIENTO →



Descubre las canciones que están de moda hoy en Apple Colombia

Shakira: las cuentas pendientes que la cantante tiene con la justicia española por fraude fiscal

Camilo reveló lo que le molesta a Evaluna que haga en su embarazo

Karol G cerró su ‘Mañana será bonito Tour’ en Brasil con menos asistencia de la habitual: compartió emotiva reflexión

El reingreso de Sebastián González a ‘La casa de los famosos Colombia’ desató una oleada de memes

DEPORTES →



Juan Guillermo Cuadrado cumplió uno de sus sueños antes de culminar la temporada con el Inter

Alcalde de Cartagena le hizo curiosa propuesta a Álex Char para que Teófilo Gutiérrez vuelva al Junior

James Rodríguez pone en suspenso su continuidad en São Paulo: una publicación daría pistas de su futuro

Tom Hanks, actor de ‘Forrest Gump’, enloqueció con el doblaje de Jhon Jäder Durán ante Liverpool: video

Fecha, hora y dónde ver el último baile de la temporada de Luis Díaz con el Liverpool

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

